



SYNDICAT NATIONAL DES MÉDECINS
SCOLAIRES ET UNIVERSITAIRES

BULLETIN D'INFORMATIONS

TRIMESTRIEL

Mars 2010

N° 68

ÉDITO

Revalorisation

sommaire

Nos dossiers

- Audience au ministère le 12 janvier p.2
- Audience au ministère le 1er février p.3
- Audition au CESE le 24 février p.3
- Grippe A : le bilan p.4

Métier

- Journée AFPSSU du 22 janvier p.7
- La rougeole p.10

Vos droits

- Spécialisation en médecine générale p.11
- Données statistiques des MEN p.12

Vie syndicale

- Stage trésorerie de l'UNSA Education p.12
- Au sujet des justificatifs fiscaux p.13
- Au revoir, bonjour... p.13
- Activité syndicale p.13
- Bulletin d'adhésion p.14

Revalorisation, le mot a été lancé... C'est à la suite d'interventions du SNMSU par l'intermédiaire de l'UNSA, que le mot a été inauguré par le Conseil économique, social et environnemental dans son rapport sur la pédopsychiatrie. Il a été repris dans la presse grand public (le Journal du dimanche) et la presse professionnelle (le Panorama du médecin). Soyons clairs. Il s'agit bien de revalorisation financière ! Les négociations de la fonction publique sur les catégories A à laquelle nous appartenons démarrent difficilement. Le SNMSU juge indispensable de créer pour notre profession une meilleure attractivité salariale au regard des multiples propositions de carrière et d'emploi dont peuvent bénéficier les médecins.

On peut remarquer que les pouvoirs publics savent nous solliciter dans les conditions les plus extrêmes ! Le dernier épisode avec la grippe est encore là pour le prouver. Par ailleurs, le dossier sur l'éducation à la vie sexuelle et affective et la contraception est plus que jamais d'actualité et le SNMSU, en réflexion et en travail partenarial depuis longtemps sur le sujet, a répondu présent dans des délais très courts au ministère. Un plan pour la santé scolaire est annoncé. Mais avec quelles missions ? Des annonces par thème sont insuffisantes. Il s'agit d'élaborer un vrai travail de fond en reprenant notre activité avec son évolution sur ces dernières années et dans une perspective d'avenir, en articulation avec ces nouveaux partenaires majeurs que constituent les ARS. Le SNMSU fait des propositions à la DGESCO.

"Travailler plus pour gagner plus" : les médecins de l'éducation nationale en ont assez d'être limités à la première partie de la phrase...

Corinne VAILLANT
Le 22 mars 2010